



東郷小だより

第 3 4 号
平成 30 年 2 月 1 日
東郷小学校 校長室

縦割り班で楽しく参加!

★東小スタンプラリー★



いくつ積めるかな...紙コップタワー

1月26日(金)の1、2時間目、「東小スタンプラリー」を行いました。

「わたしは、『うさぎをたすけろ』がたのしかったです。なぜおもしろかったかという、わりばしのでっぼうで、とらとかをたおすことができたからです。はじめは、ちょっとこわかったけど、すごくうれしかったです。(1年1組 山下ほのかさん)」

「児童会の『班で協力じゃんけんポン』は、私の公約でした。このゲームの担当は3人だけで他の委員会よりも人が少なく、不安でした。でも、1～4年生がゲーム後に笑顔で帰っていくのを見て、とても安心できました。(児童会役員 岡田美瞳さん)」



1～4年生に楽しんでもらおうと、委員会ごとにゲームを考え、準備した5、6年生。ゲームの説明や進行を見ていると、さすがでした。縦割り班のリーダーとなって下学年の子たちとゲーム会場を回った4年生。とてもたのしく見えました。(=上写真)

子どもたちのおかげで楽しいスタンプラリーとなりました。ありがとうございました。

最後まで頑張りました!

★町球技大会新人戦★

1月27日(土)、東郷町総合体育館と愛知池運動公園で東郷町小学校球技大会新人戦が行われました。

「わたしたちバスケ部は、初めての大きな大会に出場しました。1回戦の春木台小学校には勝ちました。2回戦は兵庫小学校と戦いました。わたしたちの全力はつくしましたが負けました。このくやしさをバネにがんばります。(バスケットボール部 川村茉由香さん)」



対春木台小 (14 : 8) 対兵庫小 (17 : 52)



対諸輪小 (2 : 4) 対兵庫小 (3 : 2)

「ぼくは、1月27日の新人戦に出ました。最初は、諸輪小学校と試合をしました。ぼくは、ゴールキーパーで出ました。前半は2対1で勝っていましたが、後半に3点入れられて負けてしまいました。次の球技大会では優勝したいです。(サッカー部 中村知磨さん)」

★金管バンド部「東小コンサート」★

2月3日(土)の午前10時から、本校体育館で金管バンド部「東小コンサート」を開催します。お誘い合わせの上、ぜひご来場ください。